



BERITA ACARA KESEPAKATAN
KOORDINASI TEKNIS PERENCANAAN PEMBANGUNAN
ANTARA KEMENTERIAN/LEMBAGA DENGAN PEMERINTAH DAERAH PROVINSI
KALIMANTAN SELATAN

Pada Hari Ini, **Kamis** 05, Bulan Maret Tahun 2020 telah dilaksanakan Rapat koordinasi Teknis Perencanaan antara Kementerian/Lembaga dengan Pemerintah daerah Provinsi KALIMANTAN SELATAN dalam rangka pencapaian target pembangunan nasional dengan hasil sebagai berikut

I. Peserta

1	PEMERINTAH DAERAH	:	KALIMANTAN SELATAN
2	KEMENTERIAN LEMBAGA	:	1 . BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL / BAPPENAS 2 . KEMENTERIAN DESA, PEMBANGUNAN DAERAH TERTINGGAL DAN TRANSMIGRASI
3	URUSAN	:	URUSAN BIDANG TRANSMIGRASI

II. Tim Pembahas

NO	NAMA	JABATAN	INSTANSI
1	WILLIANTO P. SIAGIAN, S.STP	KASI WILAYAH II SUBDIT NAKERTRANS	DITJEN BINA PEMBANGUNAN DAERAH
2	ERNA GUSTINA N	FUNGSIONAL PERENCANA MUDA	BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL / BAPPENAS
3	IRFAN PRIYADI	KASUBAG PROGRAM III BIRO PERENCANAAN	KEMENTERIAN DESA, PEMBANGUNAN DAERAH TERTINGGAL DAN TRANSMIGRASI
4	SAIFUL ARIFIN	KABID PEREKONOMIAN DAN SDA, BAPPEDA	KALIMANTAN SELATAN

III. Menyepakati Hasil Pembahasan dan Klarifikasi Sebagai Berikut

III.I Menyepakati Hasil Pembahasan dan Klarifikasi Indikator Kinerja Urusan

NO	NAMA INDIKATOR	TARGET NASIONAL	TARGET DAERAH	SELISIH
1	Rata-rata Nilai Indeks Perkembangan 52 Kawasan Transmigrasi yang Direvitalisasi	50,93 %	3 kawasan %	47 %

catatan :

CATATAN KEMENDES : 1. 1 Kawasan Transmigrasi yang termasuk dalam 52 kawasan transmigrasi yang di revitalisasi yaitu kawasan transmigrasi Cahaya Baru kabupaten Barito Kuala 2. Terkait Penyelesaian Permasalahan Pertanahan di Kawasan Transmigrasi, Pemerintah Daerah diharapkan dapat berkoordinasi dengan direktorat Pelayanan Pertanahan Ditjen PKTrans Kemendes, PDTT dan Transmigrasi 3. Diperlukan data/dokumen terkait inventarisasi dukungan APBD daerah terhadap indeks perkembangan kawasan transmigrasi yang meliputi lima dimensi, yaitu: sarana prasarana, ekonomi, sosial budaya, kelembagaan dan lingkungan yang telah dilaksanakan CATATAN DAERAH : 1. Penyesuaian Uraian kegiatan dari Inventarisasi menjadi Investasi 2. Akan berkoordinasi lebih lanjut dengan Kemendes, PDTT dan Transmigrasi terkait penyelesaian masalah pertanahan dan fasilitasi penerbitan SHM CATATAN KEMENDAGRI : 1. Penyesuaian satuan target 2. Penyesuaian lokasi disesuaikan dengan Kawasan transmigrasi prioritas nasionalnya (kabupaten Barito Kuala)

KEGIATAN YANG Mendukung

NO	KODE KEGIATAN	URAI KEGIATAN	PAGU	LOKASI	DINAS
1	3.08.15.05.	Penyelesaian Permasalahan Pertanahan di Eks Lokasi Transmigrasi	500,000,000	Kabupaten Tanah Bumbu, Kabupaten Kotabaru, Kab. Batola, Kab. Banjar dan Kab. Tanah Laut	DINAS TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI
2	3.08.16.11.	Pengembangan Promosi, Inventarisasi dan Kemitraan di Kawasan Transmigrasi	150,000,000	Kab. Kotabaru, Kab. Tanah Bumbu, Kab. Balangan, Kab. Banjar dan Kab. Batola	DINAS TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI
3	3.08.16.12.	Pemberdayaan dan Pengembangan Kawasan Transmigrasi	750,000,000	Kabupaten Tanah Bumbu (Kimtrans Angsana) dan Batola	DINAS TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI
4	3.08.16.10.	Perencanaan, Identifikasi dan Investasi Sarana dan Prasarana di Kawasan Transmigrasi	200,000,000	Kab. Tanah Bumbu, Kab. Balangan, Kab. Kotabaru, Kab. Batola dan Kab. Banjar	DINAS TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI

DITEMUKAN (4) KEGIATAN

2	Rata-rata nilai indeks perkembangan 92 kawasan transmigrasi prioritas bidang yang direvitalisasi	41,38 %	3 Kawasan %	38 %
---	---	---------	-------------	------

catatan :

CATATAN KEMENDES: 1. 2 Kawasan Transmigrasi yang termasuk dalam 92 kawasan transmigrasi yang di revitalisasi yaitu kawasan transmigrasi Sebanban kabupaten Tanah Bumbu dan kawasan transmigrasi Gula Habang Kabupaten Balangan 2. Terkait Penyelesaian Permasalahan Pertanahan di Kawasan Transmigrasi, Pemerintah Daerah diharapkan dapat berkoordinasi dengan direktorat Pelayanan Pertanahan Ditjen PKTrans Kemendes, PDTT dan Transmigrasi 3. Diperlukan data/dokumen terkait inventarisasi dukungan APBD daerah terhadap indeks perkembangan kawasan transmigrasi yang meliputi lima dimensi, yaitu: sarana prasarana, ekonomi, sosial budaya, kelembagaan dan lingkungan yang telah dilaksanakan 4. Untuk kegiatan Pelatihan, dinas berkoordinasi dengan Balatmas setempat CATATAN DAERAH : 1. Akan berkoordinasi lebih lanjut dengan Kemendes, PDTT dan Transmigrasi terkait penyelesaian masalah pertanahan dan fasilitasi penerbitan SHM CATATAN KEMENDAGRI : 1. Penyesuaian satuan target 2. Penyesuaian lokasi disesuaikan dengan Kawasan transmigrasi prioritas bidang.

KEGIATAN YANG Mendukung

NO	KODE KEGIATAN	URAI KEGIATAN	PAGU	LOKASI	DINAS
1	3.08.16.12.	Pemberdayaan dan Pengembangan Kawasan Transmigrasi	750,000,000	Kabupaten Tanah Bumbu (Kimtrans Angsana) dan Batola	DINAS TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI

DITEMUKAN (1) KEGIATAN

Yang Menyepakati

<p>DITJEN BINA PEMBANGUNAN DAERAH</p> <p>WILLIANTO P. SIAGIAN, S.STP KASI WILAYAH II SUBDIT NAKERTRANS</p>	<p>BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL / BAPPENAS</p> <p>ERNA GUSTINA N FUNGSIONAL PERENCANA MUDA</p>
<p>KEMENTERIAN DESA, PEMBANGUNAN DAERAH TERTINGGAL DAN TRANSMIGRASI</p> <p>IRFAN PRIYADI KASUBAG PROGRAM III BIRO PERENCANAAN</p>	<p>KALIMANTAN SELATAN</p> <p>SAIFUL ARIFIN KABID PEREKONOMIAN DAN SDA, BAPPEDA</p>

